

09.12.2008 – 10:00 Uhr

## Marcel Bühlmann, nouveau directeur de JOWA SA

Zürich (ots) -

La direction générale de la Fédération des coopératives Migros (FCM) a nommé Marcel Bühlmann, 54 ans, en tant que nouveau directeur de Jowa SA, l'entreprise de boulangerie Migros. Il entrera en fonction au 1er juin 2009 pour prendre la succession de Martin Häuptli, qui partira à la retraite au 1er août 2009.

Marcel Bühlmann est entré au service de la communauté Migros en 1981 où il a occupé divers postes jusqu'à ce jour. En 1996, il s'est vu confier la direction du marketing des produits laitiers avant d'assumer en 2001 celle des produits d'épicerie. Depuis le mois de mai 2005, il dirige avec succès Midor SA à Meilen.

Midor fabrique une vaste gamme d'articles tels que biscuits sucrés, glaces, mélanges pour gâteaux, poudres pour la préparation de desserts, biscuits et noix d'apéritif et merveilles. L'entreprise emploie environ 660 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires annuel de 242 millions de francs.

Quant à Jowa SA, elle produit dans ses différents sites essentiellement du pain frais, des articles de boulangerie prêts à consommer ou précuits, des pâtes fraîches, des pizzas, des snacks surgelés, des pâtes alimentaires et de la moutarde. Elle occupe quelque 3200 collaborateurs. En 2007, son chiffre d'affaires net atteignait 733 millions de francs.

A l'heure qu'il est, les deux entreprises examinent les opportunités et synergies que leur permettrait d'exploiter une collaboration plus étroite.

Zurich, le 9 décembre 2008

Une photo de Marcel Bühlmann est disponible sous [www.migros.ch/medien](http://www.migros.ch/medien)

Contact:

Monica Glisenti, Responsable direction Corporate Communications FCM,  
tél 044 277 20 64, [monica.glisenti@mgb.ch](mailto:monica.glisenti@mgb.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100574857> abgerufen werden.